BOLETÍN ACCIÓN EXTERIOR JUNIO 2024





JUNTA DE EXTREMADURA

La Junta reúne en Málaga a 30 empresas extremeñas y 90 agentes de viajes para comercializar el destino Extremadura

La Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes, a través de la Dirección General de Turismo, ha organizado en Málaga la 21ª edición de 'Meet Extremadura', un encuentro profesional que ha puesto en contacto a una treintena de empresas extremeñas con 90 agentes de viajes de Andalucía. Esta iniciativa, que se ha celebrado previamente en ciudades como Madrid, Barcelona, Sevilla, París, Bruselas y Lisboa, tiene como objetivos comercializar el destino Extremadura y ampliar la oferta extremeña en los principales canales de distribución.



Educación asigna casi 90.000 euros a la convocatoria de becas complementarias del Programa Erasmus+ para alumnado de FP



El Diario Oficial de Extremadura (DOE) ha publicado una resolución por la que se convocan becas complementarias, por importe de 87.525 euros, para estudiantes de Ciclos Formativos de Grado Superior que hayan realizado las prácticas formativas en el curso 2023/2024, beneficiarios del 'Programa Erasmus+ 2021-2027', en el marco del Programa Europeo Erasmus+ de la UE. Estas ayudas son incompatibles con otras que pueda recibir el estudiante de cualquier otra Administración pública para los mismos fines, pudiendo optar solamente a una de ellas. La beca se concederá para la realización total o parcial del módulo de Formación en Centros de Trabajo (FCT) durante el curso académico 2023/2024 y podrá

disfrutarse en un único curso académico y por una sola vez. Para obtener esta ayuda, la renta per cápita no podrá exceder de 15.000 euros.

Empresas extremeñas participan en Madrid en el evento internacional South Summit 2024 para posicionar la región como destino de inversión para startups

El evento South Summit, que se desarrolla entre el 5 y el 7 de junio en Madrid, se ha convertido en el escaparate mundial para las principales empresas, startups, inversores e instituciones del mundo que quieren acelerar la innovación, identificar oportunidades y generar negocio. La expedición de startups extremeñas ha sido impulsada por la Dirección General de Empresa a través de la Fundación Universidad Sociedad y el Punto de Acompañamiento Empresarial que



gestiona Extremadura Avante.

El rey Felipe VI entrega el Premio Europeo Carlos V a Mario Draghi el día 14 de junio en el Monasterio de San Jerónimo de Yuste

El presidente del Banco Central Europeo y presidente del Consejo de Ministros de la República de Italia, Mario Draghi, recoge el Premio Europeo Carlos V el viernes, día 14 de junio en el Monasterio de San Jerónimo de Yuste en una solemne ceremonia presidida por Su Majestad el Rey Felipe VI, presidente de honor de la Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste. Asisten a la ceremonia de entrega del Premio, el vicepresidente del Banco Central Europeo, Luis de Guindos; el Alto Representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, y el expresidente del gobierno de España, José María Aznar, entre otras autoridades.



El director general de Empleo destaca el impulso de la Junta de Extremadura en el nuevo proyecto EURES Transfronterizo 2024 - 2026



El director general de Empleo, Pedro Galán, ha participado en la jornada Proyecto EURES Transfronterizo Extremadura / Alentejo 2024-2026, en el Centro de Ciência do Café en Campo Maior donde ha subrayado el impulso de la Junta de Extremadura al nuevo proyecto EURES, que se ha ampliado en dos años más y ha dado comienzo este pasado 1 de junio, duplicándose el presupuesto. En el transcurso de su intervención ha valorado la Red EURES, que coordina el Servicio Extremeño Público de Empleo (SEXPE)

junto al Instituto de Emprego y Formação Profissional, y que permite un intercambio de información en relación a Seguridad Social, tributación, registro ciudadano, tráfico y circulación, cualificaciones profesionales, y otras regulaciones sectoriales de los ciudadanos de la zona transfronteriza de España y Portugal

<u>Finaliza la edición más numerosa del programa Jóvenes de Extremadura en Organismos</u> <u>Multilaterales</u>

La Agencia Extremeña de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AEXCID) y la Fundación Jóvenes y Deporte (FJD) están a punto de dar por finalizada este mes de junio la quinta edición del programa Jóvenes de Extremadura en Organismos Multilaterales puesta en marcha de manera conjunta por ambas entidades dependientes de la Junta de Extremadura. Esta edición, la más numerosa hasta la fecha, ha continuado

estrechando lazos de colaboración con diferentes organismos internacionales sin perder de vista el objetivo de potenciar el posicionamiento estratégico de Extremadura a nivel internacional a través de la AEXCID y la FJyD.

Extremadura celebra el Día Mundial de la Tapa en Bruselas con una experiencia culinaria diseñada de la mano del restaurante Versátil



La Junta de Extremadura, a través de la Dirección General de Turismo, organiza este jueves una jornada de celebración del Día Mundial de la Tapa en Bruselas, una experiencia gastronómica a la que asistirán más de 150 personas. Medios de comunicación, influencers, profesionales del sector turístico como turoperadores, agentes de viaje, responsables de compañías aéreas, representantes empresariales y otras personalidades de Bélgica asistirán a este evento, que tendrá lugar en el Centro de Excelencia Gastronómica de Bruselas.

<u>La directora general de Empresa destaca las oportunidades que genera el entorno transfronterizo en una jornada de la Cámara de Comercio de Badajoz</u>

La directora general de Empresa, Celina Pérez Casado, ha participado en la Comisión de Relaciones Empresariales Transfronterizas de la Cámara de Comercio de Badajoz, en la que ha presentado las ayudas de la Junta de Extremadura y el proyecto europeo Red PAE Transfronteriza. La Comisión de Relaciones Empresariales Transfronterizas es uno de los mecanismos que la Cámara de Comercio de Badajoz ofrece a las empresas de la provincia pacense para conocer la realidad del contexto empresarial y los recursos que tienen a su disposición para impulsar sus negocios.



El investigador de CICYTEX Carlos Campillo Torres gana el premio a la trayectoria investigadora en el Congreso Mundial del Tomate de Industria en Budapest



El investigador extremeño Carlos Campillo Torres ha sido galardonado con el Premio Bernard Bièche a la trayectoria investigadora en el Congreso Mundial del Tomate y Simposio del Tomate de Industria, celebrado esta semana en Budapest. Este premio está promovido por AMITOM (Mediterranean International Association of the Processing Tomato), en memoria a uno de sus fundadores, Bernard

JUNIO 2024

Bièche, y el jurado estaba formado por miembros del Comité Científico de este Congreso y Simposio internacional

María Guardiola destaca la "labor, rigor y coraje" de Mario Draghi en "momentos delicados" para la Unión Europea



La presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, ha definido Europa como "un espacio construido para el diálogo y para el progreso" donde "celebramos los acuerdos y las disensiones, celebramos la pluralidad y celebramos la permeabilidad de nuestras fronteras".

Así lo ha expresado este viernes durante el acto de entrega del Premio Europeo Carlos V al economista italiano Mario Draghi, en un acto solemne presidido por SM el Rey Felipe VI que ha tenido lugar en el Real Monasterio de San Jerónimo de Yuste.

María Guardiola, que preside el Patronato de la Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste y también el jurado del Premio Europeo Carlos V, ha calificado la Unión Europea "como un proyecto social, político, económico, cultural y emocional" y ha destacado que Extremadura vive con orgullo "su enclave dentro de este hermoso mosaico de países y regiones".

Bazaga da a conocer los atractivos turísticos de Extremadura en Nueva York con el Festival de Mérida como carta de presentación

La consejera de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes de la Junta de Extremadura, Victoria Bazaga, se ha reunido este lunes con el cónsul de turismo y director de la Oficina de Turismo de España en Nueva York, Magí Castelltort, para exponer las potencialidades de la región como destino turístico. El encuentro, enmarcado en un viaje oficial con motivo de la presentación del Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida este miércoles en la sede del Instituto Cervantes, ha servido para explorar vías de colaboración que impulsen la promoción turística internacional de Extremadura.



La consejera de Cultura busca estrechar lazos entre Extremadura e Hispanoamérica a través del teatro Repertorio Español en Nueva York



La consejera de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deporte, Victoria Bazaga, ha aprovechado su viaje oficial a Nueva York para presentar la 70º edición del Festival de Teatro Clásico de Mérida, este miércoles en la sede del Instituto Cervantes, para explorar vías de colaboración con el teatro Repertorio Español, con el fin de mantener y avivar el vínculo de Extremadura con Hispanoamérica y la comunidad hispana. En esta línea, Bazaga ha ofrecido a Rafael Sánchez, director artístico de este teatro la posibilidad de hacer un "viaje de ida y vuelta" para dar a conocer Repertorio Español en Extremadura y, a la vez, que el talento extremeño se exhiba de manera internacional.

AEXCID colabora con Unicef España para fortalecer los sistemas de salud impactados por la Covid-19

La Agencia Extremeña de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AEXCID) ha colaborado con Unicef España para fortalecer los sistemas de salud



JUNIO

impactados por la Covid-19, lo que ha permitido que durante el último año y medio se haya implementado en distintas regiones de Cuba, Palestina y Haití un proyecto para abordar las necesidades críticas de salud infantil, materna y neonatal. La finalidad de este compromiso entre la Junta de Extremadura y Unicef España es evitar la cronificación de los efectos devastadores de la pandemia en los sistemas de salud de dichas zonas.

La Sierra de Gata acoge un encuentro para impulsar el talento en áreas rurales transfronterizas



Se ha celebrado en la Casa de la Cultura de Moraleja el encuentro Aldeas Bauhaus Impulsando el Talento, un foro organizado conjuntamente por la Dirección General de Acción Exterior de la Consejería de Presidencia, Interior y Diálogo Social de la Junta de Extremadura y FUNDECYT-PCTEx, con la colaboración de la Dirección General de Desarrollo Rural y del Instituto de la Juventud, entre otras entidades. El objetivo de esta actividad de carácter transfronterizo se ha centrado en la búsqueda de fórmulas que sirvan para retener y atraer talento en los espacios rurales mediante el fomento de la innovación, de la diversificación económica, de la

participación de la juventud y de la formación estratégica.

Los productos agroalimentarios de Extremadura brillan en la Summer Party de la British Spanish Society

Alimentos de Extremadura ha sido protagonista en la Summer Party de la British Spanish Society, celebrada en la embajada de España en Londres, evento que es parte de un proyecto estratégico para apoyar al sector exportador de Extremadura, centrándose en la promoción y comercialización de sus productos agroalimentarios en el mercado del Reino Unido. Organizado la British Spanish Society en colaboración con la Junta de Extremadura a través de Extremadura Avante, la Summer Party ha reunido a directores de compra de restaurantes, grandes almacenes, supermercados, hoteles, clubs gourmet, importadores y distribuidores.

La Junta de Extremadura se reúne con autoridades portuguesas para avanzar en la construcción del puente de Cedillo

El consejero de Presidencia, Interior y Diálogo Social, Abel Bautista, junto con el consejero de Infraestructuras, Transporte y Vivienda, Manuel Martín Castizo, han mantenido este viernes en la sede de Presidencia, una reunión de trabajo con María Idalina Trindade, presidenta de la Câmara Municipal de Nisa y representantes de Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional do Alentejo (CCDR-Alentejo). En palabras del consejero de Presidencia "esta reunión ha servido para seguir avanzando con paso firme en la construcción del puente de Cedillo y reafirmar los lazos y la voluntad



de trabajar conjuntamente con nuestros vecinos portugueses". Este puente no solo mejorará la conectividad y

facilitará el tránsito entre ambos territorios, sino que también impulsará "el desarrollo económico y turístico de ambos territorios".

El Consejo de Comunidades Extremeñas en el exterior celebra el primer pleno de la legislatura



El Consejo de Comunidades Extremeñas en el Exterior ha celebrado este sábado el primer pleno de la legislatura, presidido por el director general de Acción Exterior de la Junta de Extremadura, Pablo Hurtado, que ha dado la bienvenida a los asistentes y ha mostrado su gratitud por "llevar la imagen de nuestra tierra a todos los rincones del mundo". Este encuentro marca el inicio de una nueva etapa en la que se reforzarán los lazos entre Extremadura y sus comunidades en el exterior. En palabras de Pablo Hurtado, "la existencia de este órgano es una muestra del compromiso de la Junta de Extremadura con nuestra diáspora".